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(1)

4 選挙時におけるフェイクニュースへの対応

高速道路の開通時期等の予定について

分散備蓄について

通告順

通告者

1

仲江  孝丸

3 地震・津波を正しく恐れる

今後の臨時情報への対応

2次避難所の確保

補助金についての基本的な考え方

2 公共工事と財源

質問の相手質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

ＳＮＳでの発信

誤った情報への対応

健康保険証の廃止に伴う事務量の増加について

資格確認書の実態は健康保険証そのものである

通告者 五十川  清紀

現在の動向について

2 防災関連

・現在の進捗状況、Ａ公園整備、Ｂ火葬場建設、Ｃ道の駅整備、

・

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

1 サンゴ台付近工事計画の進捗等について

1 資格確認書を全国保加入者に配布を

通告順 2

起債についての基本的な考え方

町　長

選挙管理委員
会委員長

質問の相手

備蓄の対応が必要と思う。現在の状況等説明願いたい

・各区の要望等はないのか

道の駅(仮称)に地元産品直営場所の新設について

識を向けさせるためのサテライト的な役割が大きいことから、こ

・地震等で道路寸断等の恐れに対して、必要地域等において、分散

・観光開発支援の一環として、道の駅が串本町の各観光施設への意

の場所に移設すべきと思うが

町　長

現在のＰＦＩ(民間資金等活用事業)についての進捗状況等を伺いたい

Ｄ住宅地整備(中学校)

・農林水産業の支援、産品直売店等への場所の提供(産直市場風)

道の駅(仮称)に観光協会の移設について



(1)

(2)

(3)

毎年、串本町の人口が減少している。町の維持存続、経済効果を

高めるため、企業誘致が必要で、企業等呼び込める土地の開発が

・町有地である有田稲村台地の活用等も検討して頂いていると思う

重要である。特に、サンゴ台付近の開発、串本町はホテルが少な

い。町の考え方についてお聞きしたい

が、どのような状況か

不登校の定義・不登校になる要因は

・平成28年から実施している〈Ｑ－Ｕテスト〉の分析結果の

・

活用は

質問の相手

・直近3カ年の小中学校教員の時間外在校時間と精神疾患などに

よる長期休暇取得状況は

企業誘致等について

長時間労働をなくすための指導・運営体制について

長時間労働をなくすための対処方法(今学校内でできることは)

当教育委員会の不登校対策と対応について

・当町の小中学校教員の標準的な日程表(スケジュール表)は

・在校時間等(時間外勤務)短縮のための指針を作成し、周知して

校外出張研修など含むのか）

職場環境に関するアンケート調査とストレスチェック実施状況

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

通告順 3

通告者 角  寛

3

1 小中学校教員が目の前の教育課題に集中できる職場環境整備を

・業務3分類とは

・

・当町小中学校の不登校児童生徒の直近3カ年の動向は

・

・保護者からの相談処理件数及び対策・対応は

（結果）は

教育長

・

〈チーム学校〉による不登校の対策・対応は

いるか

・若手教職員の研修実態は(概ね職歴10年以内)

・児童から「先生の職場はブラックなの」との質問への見識は

町 長

・文科省・財務省が検討している給特法の改正案とは

・小中学校の勤怠管理方法は

・校務支援システム導入による活用状況は

・在校時間等の定義及び当委員会の実体は(校内在校の平日休日、

について



(4)

(5)

(1)

(1)

(2)

(1)

(1)

(2)

ついて）

の詳細について）

能力)

質問の相手

今の串本町の最大の問題は町の屋台骨となる若い世代の減少である

田嶋町長は6期24年でどのような町を目指してきたのか

なのは巨大施設か(統合小学校、こども園、火葬場建設の意思決定

町長の発言の不正確さ(9月議会の田嶋町長の事実に反する発言に

串本町の財政

令和4年度の財政について(財政状況資料集より）

2

通告順

1

町　長

串本町の現状と将来

そして、どれだけの成果が出たのか

個別最適な学びを基本に学校にいかない子供の学びを守る対応に

町内事業者への信用保証料全額補助制度の現状と課題について

・児童生徒が主役となる教育ビジョンとは

・各学校教員への組織感情記入シート作成による活用は

・斬新な公教育を取り入れる考えは

・全国学力テスト正答率の公表方法の功罪は(認知能力と非認知

・

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

・ 20年後の将来に向けて

3 町長の政治姿勢

田嶋町長は巨大施設を次々建てているが、今、本当に串本町に必要

2 町内事業者への今まで以上の伴走的資金繰り円滑化(支援)を図るため

・本県制度の上期実績は

・本制度を町内事業者により一層有効活用するための対策・対応は

・制度の低調要因の分析は

4

教育長

町　長

・将来負担額が36.5億円

・今後、毎年のローンはどうなるのか

・人件費、物件費、公債費、繰入金が類似団体に比べ14億円も多い

その原因と対策

当町教育委員会の教育方針について

・串本町総合教育会議の目的と実施状況は

・長期総合計画以外の教育方針(ビジョン)の周知方法(工程表)は

当町教育支援センターの目的と実績は

・ＳＣとＳＷの業務範囲(役割と配置状況)・養護教諭などとの連

・校内に〈自由な教室〉を確保する考えは

ついて

携は

通告者 清水  健太郎
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(3)

(1)

(1)

(2)

(1)

(2)

町　長

・高台の連動と必要性(サンゴ台と潮岬をつなぐ橋含む)

・串本町全域(和深～田原)の高台の把握はできているか

・より多くの高台の必要性を問う

・この項目を質問するにあたり、高齢化率と年度順の経緯を問う

・現段階の町の健全化率の簡易的説明を求める(夕張市の破綻時

と現串本町の比較)

・道路維持と繁茂に関する要望数は

分類仕分けはできているか

串本の経済対策(チャンスを最大限に活かす)

緊急性だけで優先順位を決定するのではなく予算からの取組み

の必要性

・道路維持にかかわる対応策

Manpowerが不足しているなかでの取組み

取組み形態を考える必要性

水口  崇

通告順

高台の必要性と活用

1 都市計画における長期的な展望(計画)の指針と即時取組事項

1

通告順 5

区長手当の町負担について

町・区民からの受託事業の重要性の認識

町　長
現況の町の様子の把握と対応

海外資本企業の参入への考え方

質問の相手

質問の相手

通告者 芝山  定史

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

民間組織との連携(みんなの高速道路他)

通告者

3 自治会(区)の保持

使う町から稼ぐ町に(一過性のイベントより地道な努力)

ＰＦＩ・ＰＰＰ(民間資金活用事業)について

火葬場・道の駅への業者選定と公益性の保持

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

6

現高台の把握と活用

・防災対策として高速道路作業に係る作業用道路残存(払下げ)

への交渉の必要性

2

・繁茂にかかわる対応策

観光地の景観の確保(美化)と道路への危険箇所の調査と対応の

必要性
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(1)
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(2)
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(4)

(1)

(2)

(3)

町　長

未治療死対策

(耐震を建築基準法から耐震等級2・3への推奨・耐震３Ｄ住宅

モデルハウス誘致)

不登校・引きこもり)

質問の相手

町　長

7

何号機打ち上げまで今の態勢で行けるのか

町　長

教育長

通告者 島野  靖

通告順

いじめ対策について

不登校対策について

児童・生徒が安心・安全に楽しく学校生活を送るために

小中学校における暴力行為について

通告者 沼谷  美次

8

教育長

1

パーク＆ライドを続けていくのか

通告順

危機管理対策

質問の相手

1 宇宙ふれあいホールSora-Miruの運営開始について

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

確かな生きる力を付ける(勤労意欲・若者の貧困対策・道徳心・

5

くしもと小学校建設

教育現場

串本の子供たちに確かな目標・キャリア教育

震災時の同時多発の火災対策(消火用エンジンポンプ配備)

町民の生命と財産を守る

4

令和7年4月1日に運営開始ができるのか

公式見学場の運営について

・我が町の小中学校では

企業誘致について

2 カイロス打ち上げに対する町の今後の考え

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

・スマホの取扱いについて学校と家庭の連携は

・不登校前の兆候を早くみつけるには

・アンケート調査について
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(1)

(2)

(1)

(2)

(1)

(2)

(1)

(1)

(2)

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 串本の将来像(VISION)について

町　長

高速道路開通後の町のVISIONについて、町長の構想・展望を教え

てください。

町長の構想・展望を教えてください。

町民が安心・安全に暮らすための医療と福祉の町のVISIONについて

通告順 11

通告者 吉村  聡一郎

在宅福祉対策について

福祉支援サービスについて

・介護支援事業所の役割について

・地域福祉活動の取組みについて

串本太地道路関連事業について
町　長

町　長

通告者 長脊  守

越波対策について

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 災害に強い町づくりについて

避難所運営と避難訓練について

2 コミュニティバスについて

バスの停留所の整備について

通告順 10

・

・

質問の相手

飲料水の水質検査について

通告者 橋爪  和雄

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

町の福祉対策の取組みについて

2

温暖化による予測と対策について

3 水道事業の安心・安全な取組みについて

1 超高齢化を迎え、すこやかな暮らしを支える福祉の取組みについて

高速道路(国土交通省)用地の管理について

岩渕踏切周辺の安全な道路の取組みについて

通告順 9


